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O SINDISPGE realizou um ato na entrada do evento de Outorga das Honrarias
Reconhecimento da Advocacia de Estado e Reconhecimento da PGE-RS, no
início de dezembro. O Sindicato alertou para a demora na tramitação do
Novo Plano de Carreira da Categoria. Tanto os homenageados como os
Servidores, que foram prestigiar a solenidade, se juntaram à manifestação.

Em discurso durante a cerimônia, a presidente Sabrina Oliveira Fernandes
reforçou a “urgência em corrigir o Plano de Carreira, principal pleito da
Categoria”. Ela destacou ainda a necessidade de seguir estimulando o
crescimento profissional e a retenção dos talentos da PGE-RS.

Representando o Sindicato também estavam presentes o Diretor de Assuntos
Jurídicos e Institucionais, Thiago Testa, o 1º Suplente para Assuntos
Administrativos e Financeiros, Daniel Franco Martins, e a 2ª Suplente para
Assuntos Jurídicos e Institucionais, Fernanda Adriane Heck Loch.

ATO PELO PLANO DE CARREIRA
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NATAL SOLIDÁRIO VAI ALÉM DA META

Promovida por Servidores gaúchos
lotados em Porto Alegre, com o apoio
e a participação do SINDISPGE e de
outros órgãos, a campanha Natal
Solidário bateu a meta e foi além.
Nosso agradecimento para todos que
participaram!

As crianças de duas instituições de
Porto Alegre (Casa Madre Giovanna,,
do Campo da Tuca, e do Centro
Infanto Juvenil Monteiro Lobato, na
Restinga) receberam presentes,
conforme as cartinhas que haviam
escrito ao Papai Noel. 

Cestas básicas foram entregues para a
Fundação Casa dos Sonhos (Gravataí)
e para aldeias indígenas Guarani e
Kaingang, em Canela, Xokleng, em
São Francisco de Paula, e Charruas,
em Porto Alegre.

100 para as aldeias indígenas Charrua, em Porto Alegre, Guarani e
Kaigang, em Canela, e Xokleng, em São Francisco de Paula;

85 para a Fundação Casa dos Sonhos, de Gravataí;

79 para os terceirizados da SEFAZ.

NÚMEROS

Foram 227 cartinhas, sendo entregues 94 presentes na Casa Madre
Giovanna, no Campo da Tuca, e 133 presentes para o Monteiro Lobato
e Murialdo, na Restinga.

Entregamos 421 cestas básicas, sendo:

 

 



A Frente dos Servidores Públicos esteve novamente na Assembleia Legislativa
(AL) na quinta-feira, 15, para protestar contra o projeto que prevê
automaticidade para os altos escalões do funcionalismo público. O ato teve
sucesso, já que a matéria não foi votada neste ano. A presidente do
SINDISPGE, Sabrina Oliveira Fernandes, endossou que a presença dos
Servidores na AL se mostra necessária. Ela aproveitou para conversar com o
presidente do Sintergs, Antonio Augusto Medeiros, sobre ações conjuntas
para exigir do Piratini modernizações dos Planos de Carreira. 

“Já no início do ano, tenho a pretensão de buscar as demais categorias do
Executivo, como IPE, DETRAN, Afocefe e o próprio Sintergs para, unidos e
mobilizados, fazer marcação cerrada", disse.

Na sede do Sindicato, Sabrina recebeu a visita do futuro deputado estadual
Matheus Gomes (PSOL), que prometeu repassar a pauta reivindicatória da
entidade para a assessoria parlamentar. O mesmo será feito com integrantes
de outras bancadas. A aproximação com o Parlamento Gaúcho é
fundamental. 

No dia 20, Sabrina acompanhou o dia de votações na AL, quando os
deputados aprovaram o projeto que fixa o valor unitário do vale-refeição para
os Servidores do Poder Executivo em R$ 12,22, a partir de 1º de abril de 2023.
Atualmente, o valor é de R$ 10,94. "Embora abarque parcela da categoria
(técnicos administrativos), o valor e a sistemática de estorno não significam
um ganho efetivo. A atualização do vale alimentação, da mesma forma que
ocorreu com as diárias, já nasce defasada, nem cobrindo o valor médio de
uma refeição em Porto Alegre, por exemplo”, apontou Sabrina.
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AGENDAS POLÍTICAS

i d d l fi õ l i i i já
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Em dezembro, o Sindicato fez reuniões com os integrantes da Diretoria
Executiva Ampliada e do Conselho Fiscal para avaliar algumas ideias sobre a
criação da gratificação, deliberada na AGE (01/12), e de incremento na
produtividade que vem sendo estudada pelo SINDISPGE. Foram avaliados os
modelos de projetos criados, bem como debatida a forma de abordagem a
ser feita ao Gabinete da PGE. A conclusão do grupo foi protocolar o projeto
gratificação, por ter uma redação simples e objetiva, não apresentando
polêmicas, dando assim efetividade ao comando da AGE. Quanto as demais
alternativas, decidiu-se apresentar em reunião direta ao Procurador do
Estado, já solicitada por e-mail. Por motivo de estar ausente da Capital em
razão de atuação em Brasília, a reunião não foi ainda atendida. Com a
recondução dele confirmada no cargo, ao término do recesso retomamos as
tratativas para este encontro. 
 
Participaram: Sabrina Oliveira Fernandes, Lucas Wickert, Thiago Testa,
Ricardo Giacomelli Bressan, André Couto, Daniel Franco Martins, Paola
Scorpio, Fernanda Reck Loch, Juliani Martins, Júlio Fontoura, Patrícia
Cechinato e Flávio Menezes dos Reis. 

DIRETORIA EXECUTIVA AMPLIADA

No mês de dezembro, a União Gaúcha em Defesa da Previdência
Pública e Social manteve a sua rotina de encontros semanais com a
realização de reuniões ordinárias, que continuam contando com a
participação de ao menos um representante do nosso Sindicato. 

UNIÃO GAÚCHA
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REUNIÃO ORDINÁRIA (RO)
A Reunião Ordinária mensal da Diretoria do Sindicato com a
Procuradora-Geral Adjunta para Assuntos Administrativos, Dra. Paula
Ferreira Krieger, da qual participaram os Diretores Sabrina Oliveira
Fernandes, Thiago Testa, Lucas Wickert e alguns colegas voluntários.
Também contou com a presença do Dr. Henrique Zandona, Procurador
Geral Adjunto. A última RO do ano de 2022 foi marcada por uma forte
pressão do Sindicato e dos colegas presentes a respeito do tempo de
espera para uma espaço para tratar da nossa pauta remuneratória no
âmbito da cúpula do Poder Executivo.
Foram também questionados alguns pontos dos projetos encaminhados
à Assembleia Legislativa, na tentativa de uma possível emenda. A PGA-AA
foi categórica ao confirmar que não haveria espaço para criação de
gratificação, nem mesmo criação de cargos para a PGE, já que os projetos
eram restritos à restruturação das Secretarias, envolvendo apenas criação
e extinção de FGs e CCs. Na oportunidade, recebemos a confirmação da
recondução do PGE, fato que nos motivou a cobrar uma postura mais
proativa por parte do Gabinete, já neste primeiro ano de Governo, uma
vez que não partiremos do zero.

Já está valendo, desde o dia 1 de dezembro, o Projeto de Lei do Poder
Executivo que fixa o valor das diárias dos Servidores Estaduais. O
reajuste proposto é de 63,43%. O valor básico utilizado para cálculo com
os multiplicadores, que variam conforme o destino dos deslocamentos,
passará de R$ 29,97 para R$ 48,98.

Para a presidente do SINDISPGE, Sabrina de Oliveira Fernandes, a nova
determinação ainda está longe do valor ideal, mas, pelo menos, dá um
pequeno fôlego para quem precisa se deslocar.

DIÁRIAS 
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Na segunda quinta-feira do mês de dezembro, realizamos a nossa 11º
Reunião de Delegados, com a participação dos Delegados. Foi feito um
balanço da participação dos Delegados no ano de 2022, especialmente com
relação a frequência nas reuniões. Após isso, concluímos que as reuniões
para o próximo ano deverão ser mais espaçadas e sem a confecção de relato
dos encontros. O SINDISPGE segue na tentativa de fomentar a participação
de todos para enriquecer o debate e a troca de ideias. O delegado sindical
atua como representante direto em seu local de trabalho, como presença
viva do próprio Sindicato. Com a incumbência de representar, defender,
ouvir e estimular os seus colegas, o delegado passa a ser um fiscal dos
direitos e deveres dos trabalhadores Filiados.

ENCONTRO PARA OUVIR OS DELEGADOS



O Sindispge vem a público reiterar os movimentos feitos ao longo dos últimos 12 meses para
demonstrar todo o esforço realizado desde o protocolo referente ao Novo Plano de Carreira
em dezembro de 2021, passando pela regulamentação (janeiro) e pagamento (agosto) da
Supermeta, as Progressões e Promoções (maio), sempre ressaltando tecnicamente a
ineficiência e a ineficácia do plano em vigor. O Sindicato salienta a todo instante a absurda e
inaceitável defasagem inflacionária que perpassa os 60%, agravada, por sua vez, pela Reforma
Administrativa 2020, bem como pela total falta de perspectiva para todo o Quadro de
Servidores no tocante ao plano atual. Destacamos as parcerias buscadas, a fim de oportunizar
de outro modo melhores condições aos Filiados (Saúde, Educação, etc.), assim como os
movimentos frente ao Gabinete efetuados, sendo o último nas Honrarias quando deixamos
mais uma vez claro que o Novo Plano é a nossa valorização mais do que merecida.

Protocolamos, ademais, conforme deliberado em AGE, a Gratificação para os Servidores da
PGE-RS e já iniciamos os estudos acerca do Incremento da Produtividade em 2023, a fim de
que, além do pagamento da Supermeta 2022 ao final do próximo trimestre, tenhamos outras
situações concretas capazes de amenizar e melhorar o momento vivido por todos. Também
participamos dos estudos propostos para a melhora no tocante às Diárias. Salientamos,
todavia, a necessidade de continuar lutando e acreditando, visto que nenhuma outra
categoria do Poder Executivo avançou com suas pautas, em consonância com o discurso
dado até então pelo Gabinete. Por conseguinte, a pressão deve continuar e ser fortalecida,
uma vez que, em decorrência da inação do Poder Executivo como um todo, ainda não há
pretensão resistida, em que pese todas as dificuldades de contexto. Frisamos o
comportamento unificado diante das Secretarias e o fato de termos a garantia reiterada pelo
Gabinete de que a PGE-RS não será excluída no caso de um possível projeto no âmbito do
Executivo. Temos uma pequena mudança de postura nos discursos do futuro Vice-
Governador a respeito do diálogo envolvendo a reestruturação das carreiras do Executivo em
continuidade ao movimento realizado com o alto escalão, bem como com CCs e FGs.
Paralelamente, também temos todos os indicativos da continuidade tanto das 7h quanto do
Teletrabalho, o qual se encontra, de certa forma, consolidado restando sua regulamentação
em definitivo nos próximos meses.

Saibamos estar unidos e engajados para preservar o que já construímos e agregar novas
conquistas significativas em 2023. Outrossim, o Sindispge deseja a todos e todas um Feliz
Natal e um 2023 definitivamente repleto de vitórias (Novo Plano, Gratificação, Incremento da
Produtividade e Teletrabalho)!

Cordialmente,
Diretoria Executiva
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CARTA AOS COLEGAS



Apresentar um projeto, ainda neste final de ano, de proposição
remuneratória para todos os Servidores da PGE, em função das notícias
recentes de espaço do Governo em receber ideias neste sentido”. Esse foi o
encaminhamento da Assembleia Geral promovida pelo SINDISPGE no início
de dezembro. A proposta foi aprovada por 97% da plenária. O encontro
híbrido, realizado no auditório do Sintergs, reuniu quase cem filiados.

A presidente do Sindicato, Sabrina Oliveira Fernandes, ressaltou a
construção coletiva da proposta. O diretor de Assuntos Jurídicos e
Institucionais do SINDISPGE, Thiago Testa, destacou a participação da
Categoria. “Agora é hora de aproveitar essa possibilidade de janela aberta
pelo Piratini para pleitear uma gratificação, um incremento da
produtividade, baseado em estudos de outros Estados”, explicou.

Ainda conforme Thiago, essa luta agrega a outro objetivo do Sindicato. “A
ideia é manter o foco no novo Plano de Carreira, porém, é necessário
estarmos abertos para bonificações que seriam fundamentais para a
Categoria. A PGE economiza para o RS aproximadamente R$ 1 bilhão por
ano e os Servidores têm uma defasagem salarial desde 2014, entre outros
problemas como o impacto da Reforma Administrativa”.

O Diretor de Assuntos Administrativos e Financeiros, Lucas Friderichs Ludwig
Wickert, esmiuçou para a Categoria os gastos do Sindicato neste ano e a
previsão de cada item para 2023. Ele destacou o equilíbrio das contas e os
pontos que podem ser ajustados. O orçamento recebeu 77% de aprovação.
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ASSEMBLEIA HÍBRIDA REÚNE FILIADOS
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O SINDISPGE parabeniza todos os Servidores que receberam a
Outorga das Honrarias Reconhecimento da Advocacia de Estado e
Reconhecimento PGE-RS. Eles completaram 30, 20 e 15 anos de
exercício funcional em 2021. A cerimônia ocorreu em dezembro.

A Outorga das Honrarias é uma homenagem realizada anualmente
em reconhecimento ao trabalho e dedicação à Procuradoria-Geral do
Estado. A realização é da PGE-RS, da Associação dos Procuradores do
Estado e do SINDISPGE. Os agraciados receberam Grau Ouro, Grau
Prata e Grau Bronze. (Foto de Rodrigo Ziebel)
 

PARABÉNS, COLEGAS!

A partir de agora, os Filiados
recebem boletins sonoros sobre
assuntos de interesse da
categoria. A ideia é alinhar, cada
vez mais, as ações do Sindicato
com as demandas dos Servidores
da PGE-RS, especialmente dos
que fazem parte do SINDISPGE. 

BOLETIM SONORO PARA FILIADOS


